

Forums pour l'entourage

Je suis désemparée

Par Profil supprimé Posté le 10/06/2020 à 21h04

Mon maris se drogue depuis plus de 20 ans mais surtout il me ment depuis toutes ces années. Plus il avance en âge et plus ça fait des dégâts j'ai trouvé une boulette de cannabis à la maison. Il refuse de se dire qu'il a un problème avec ça !!! Je ne le reconnaît plus il est de plus en plus perché, incohérent deshinibé, parle beaucoup se répète, dort peu. C'est épuisant et là je sature je veux fuir tout ce qu'il représente. Il me fait honte.

A chaque fois me dit qu'il va arrêter mais la fois suivante il monte d'un cran.

3 réponses

Profil supprimé - 14/06/2020 à 00h23

il fume que du shit??si c'est le cas c'est rien si c'est fait à la cool

Profil supprimé - 17/06/2020 à 22h05

Bonjour,
Vous décrivez une situation difficile.
Avez-vous pu en parler avec un psychologue ?

hedenne88 - 23/06/2020 à 22h43

bonsoir c déjà bien de parlé vide votre sac sa dois être un lourd fardeau a porté avait vous essayer une assos qui s'occupe de toxicomanie il y a des écouteurs sur le site essayer cela ne goutte rien continuer a vivre votre vie sortais entre amis cela peu aidait c lui qui a un problème il faut qui prenne conscience de cela je vous souhaite beaucoup de courage prenais soin de vous